
 

 

 

48ème CONGRES MONDIAL DE LA FICB (Cinquantenaire de la F .I.C.B.) 

INFORMATIONS PRATIQUES POUR LES DELEGUES 

- Rappel des dates : du jeudi 29 mai au dimanche 1 juin 2014  et Extension du lundi 2 et 
mardi 3 juin 2014 

- Point de ralliement : à partir de 16 :00 le jeudi 29 mai à l’Hôtel de la Paix à Reims 
 

1- VOTRE ARRIVÉE 

Par avion :  

• depuis Roissy Charles de Gaulle : 4 trains TGV par jour pour Reims (horaires sur 
www.voyages-sncf.com ) 30’de transport. Vous arrivez en gare de Champagne Ardennes. 
Navettes pour la gare de Reims-Ville, elles sont très fréquentes(durée de trajet 10 mn) ou 
bien bus 13 ou Tram B. 

• Possibilité de navettes personnelles ou collectives (1h30 de trajet depuis l’aéroport) .Voici 
une  liste non exhaustive : 
www.navette-paris-aeroport.com  
www.diapason-transport.com  
www.parisnavette.fr (tel 01 60 44 08 16) 
Taxis navettes aéroport Dona : taxi-dona.fr (03 26 32 30 56) 
 

Par train : 
• Départ de la gare de l’Est à Paris : 8 liaisons quotidiennes par TGV (horaires sur 

www.voyages-sncf.com ) 
• Arrivée gare Reims Ville. (150m à pied des hôtels). 

 
En voiture : 

• de Paris, Autoroute A4 sortie 22 suivre « Reims Centre » 

Quelques numéros de téléphone pour taxis  (liste non exhaustive) 
Les nouveaux taxis de la Marne : 03 26 02 15 02 
Les taxis de Reims : 03 26 47 05 05 
 
Vous arriverez  
 
soit à l’Hôtel de la Paix, 9 rue Buirette (03 26 40 04 08) 
soit à l’Hôtel du Nord, 75 place Drouet d’Erlon (03 26 47 39 03) 



en fonction de votre choix lors de votre inscription (ces deux hôtels sont distants de quelques 
dizaines de mètres). 
 
 

2- ACCUEIL 
 

Pour votre enregistrement,  pour la remise de votre badge personnalisé (à porter tout au long du 
congrès), et pour tous les renseignements complémentaires, un accueil des congressistes est 
organisé à l’Hôtel de la Paix le jeudi 29 mai à partir de 16 h (les personnes arrivant le vendredi 
matin seront également accueillies à l’Hôtel de la Paix). 
 
Nous nous retrouverons  le jeudi soir à l’Hôtel de la Paix à 19 h 30 pour la cérémonie d’ouverture 
et le dîner. 
 

3- TENUES VESTIMENTAIRES  
 

• Médailles et sautoirs  : il sera demandé aux délégués membres de confréries de porter les 
médailles et sautoirs correspondant (et éventuellement la médaille FICB) pour l’ensemble 
des évènements du Congrès 
 

• Tenues d’apparat : 
 1 dignitaire par confrérie pour la séance académique du vendredi matin 
 Tous les dignitaires le samedi pour défiler à Hautvillers et la photo officielle 
 Tous les dignitaires pour l’office du dimanche matin à Hautvillers 

 
• Tenue de soirée :  pour le diner de gala du dimanche soir dans les caves MUMM. (Prévoir 

un châle ou une veste, pour la visite des caves qui précède le dîner) 
 

• La tenue de ville  conviendra à tous les autres moments du congrès 
 

La météo pouvant être capricieuse, nous vous conseillons outre les tenues printanières de 
prévoir des compléments plus chauds ainsi que des protections contre la pluie. 
Pour votre bien-être, munissez-vous de chaussures confortables. 
 

4- BANNIERES 
 

Les délégués membres de confréries  apporteront dans la mesure de leurs possibilités leurs 
bannières qui seront mises à l’honneur lors des différentes occasions officielles. 
 

5- DEGUSTATION DES VINS DU MONDE 
 

• Nous vous demandons de désigner 1 responsable par confrérie pour cette manifestation 
qui doit être un temps fort de notre congrès 
 

• Les délégués qui souhaitent expédier leurs vins doivent prendre contact avec les 
organisateurs par mail (ficb2014@gmail.com) pour l’organisation pratique 
 



• Les délégués apportant eux-mêmes leurs vins les déposeront le jour de l’accueil à l’Hôtel 
de la Paix où ils seront réceptionnés 
 

• La dégustation aura lieu aux Halles de Boulingrin le samedi 31 mai à partir de 18 :00 
 
Merci de bien vouloir noter sur l’emballage s’il s’agit de vins blancs, rosés ou rouges afin que leur 
stockage soit réalisé dans les meilleures conditions. 
 

6- PROGRAMME 
 
Une fiche vous sera remise tous les soirs comportant tous les renseignements pour le lendemain : 
heure de rendez-vous (merci par avance pour votre ponctualité), programme détaillé de la journée 
et tenues vestimentaires recommandées. 
 

7- EXTENSION DU CONGRES 
 
Pour ces journées, aucune tenue particulière n’est prescrite mais des tenues de ville et des 
chaussures confortables sont conseillées, de même que le port des médailles et sautoirs 
 

Nous vous souhaitons un excellent Congrès ! 
A très bientôt à Reims 
Cordiales salutations 

 
Le président du Congrès F.I.C.B. 2014 et les organisateurs 

 
Contact  : ficb2014@gmail.com  

 
  



 
 

48TH FICB INTERNATIONAL CONGRESS (50th anniversary of F. I.C.B.) 

PRACTICAL INFORMATION FOR THE DELEGATES 

- Recall of dates : from Thursday 29 May to Sunday 1 June 2014  and Extension Monday 2 

and Tuesday 3 June 2014 
- Meeting point : as of 16 :00 on Thursday 29 May at Hôtel de la Paix in Reims 

 

1- YOUR ARRIVAL 

By plane :  

• from Roissy Charles de Gaulle : 4 trains TGV per day for Reims ( timetable on 
www.voyages-sncf.com ) 30’ transport. You arrive at the station Champagne Ardennes.  
Frequent shuttles for the central station de Reims-Ville (10’ drive) or bus 13 or Tram B. 

• possibility of personal or collective shuttles from Roissy CDG Airport by road (1h30 drive 
from the airport). Non exhaustive list:: 
www.navette-paris-aeroport.com  
www.diapason-transport.com  
www.parisnavette.fr (tel 01 60 44 08 16) 
Taxis navettes aéroport Dona : taxi-dona.fr (03 26 32 30 56) 
 

By train : 
• From Gare de l’Est in Paris : 8 daily connections by TGV ( timetable on www.voyages-

sncf.com ) 
• Arrival Gare Reims Ville. (150m from hôtels). 

 
By car : 

• from Paris, Autoroute A4 exit 22 follow « Reims Centre » 

Some useful contacts for taxis  ( non-exhaustive list) 
Les nouveaux taxis de la Marne : +33 (0)3 26 02 15 02 
Les taxis de Reims : +33 (0)3 26 47 05 05 
 
You will arrive 
Either at Hôtel de la Paix, 9 rue Buirette (+33 (0)3 26 40 04 08) 
Or at Hôtel du Nord, 75 place Drouet d’Erlon (+33 (0)3 26 47 39 03) 
Depending on your selection at registration (these two hotels are a few meters apart)  
 

2- WELCOME AND REGISTRATION 
 



Delegates will be welcomed at the Hotel de la Paix as of Thursday 29 May 16:00 for their on site 
registration. They will receive their individual badge and any necessary additional information ( 
delegates arriving on Friday 30 May morning will also be welcomed at Hotel de la Paix)  
 
We will gather on this Thursday evening at the Hotel de la Paix at 19:30 for the opening ceremony 
and dinner.  
 

3- DRESS CODE 
 

• Medals and necklace  : delegates members of Brotherhoods are invited to wear their 
distinctive medals and necklaces (as well as possibly the FICB medal) during all the events 
of the Congress 
 

• Ceremonial dress : 
 1 dignitary per Brotherhood for the academic session on Friday 30 May morning  
 All dignitaries for the procession on Saturday 31 May in Hautvillers and the official 

photograph  
 All dignitaries for the ceremony at the Hautvillers Church on Sunday morning 1 June 

 
• Evening dress :  for the Gala Dinner on the Sunday evening at the MUMM Cellars (bring a 

shawl or an overjacket for the visit of the cellars before the dinner)  
 

• Casual dress  for all the other events of the Congress 
 

The weather may be uncertain. We therefore recommend basic Spring clothing with a warm 
complement and a protection for rain just in case. We also recommend comfortable shoes.  
 

4- BANNERS 
 

Delegates members of Brotherhoods are invited to bring their corresponding banners which will be 
flagged during the official sessions.  
 

5- TASTING OF THE WINES OF THE WORLD SESSION  
 

• Each Brotherhood or group of delegates wishing to present wines for this session will 
designate in advance one person in charge. This session will take place on Saturday 30 
May afternoon and is one of the highlights of the Congress  
 

• Delegates wishing to ship their bottles in advance should contact the organizers by mail for 
practical details (ficb2014@gmail.com)  
 

• Delegates bringing their bottles with them will deposit them upon arrival at the Hotel de la 
Paix where they will be registered  
 

• The tasting will take place at the Halles de Boulingrin on Saturday 31 May as of 18 :00  
 
 



Please mark on the packaging the type of wine (white, rosé or red) so that the storage may be 
provided accordingly.  
 

6- PROGRAMME 
 
Every evening, you will receive a note giving the information for the next day : meeting time ( we 
thank you in advance for your punctuality), detailed programme, recommended dress code  
 

7- EXTENSION OF THE CONGRESS 
 
Fot the extension, casual dress and comfortable shoes are recommended, as well as wearing the 
Brotherhoods medals and necklaces.  
 

We wish you an excellent Congress ! 
A bientôt in Reims 

Best regards 
 

The President of the F.I.C.B. 2014 Congress and the organizers 
 

Contact  : ficb2014@gmail.com  
 


